



PAME REYES

Es artista plástica con una trayectoria de dos décadas en el medio de las artes y la gestión cultural. Su desarrollo creativo se ha dado de manera autodidacta. En sus composiciones expresa su visión de temas feministas, sociales y culturales.

Ha ganado reconocimiento por los murales que ha presentado en los festivales Rock x la Vida, Cosquin Rock México y Somos Mucho Más Cuba.

Como gestora cultural, ha colaborado con INMUJERES para llevar a cabo talleres artísticos sobre seguridad y empoderamiento femenino. Por su parte, en la Comisaría de Guadalajara y en la Secretaría de Cultura de Guadalajara, ha impartido talleres sobre la prevención del delito. Por su labor en estas áreas, fue nombrada Promotora de la Paz.

Ha impulsado y consolidado exposiciones de artistas urbanos de Jalisco, así como la realización de proyectos de artes visuales como Lucha, pasión & arte, una propuesta que se adentró en el fascinante y colorido mundo de los ídolos de la lucha libre mexicana.